

## Gobierno de Solidaridad fortalece el diálogo inter-religioso



Playa del Carmen, Solidaridad, 3 de agosto del 2023

Con el propósito de incrementar la relación entre los grupos religiosos, contribuyendo a una mejor sociedad, el gobierno que preside Lili Campos realizó una ponencia sobre derechos humanos a favor de las y los solidarenses, con el tema: “Objeción de conciencia”, impartida a pastores y ministros de culto de Solidaridad.

En representación de la presidenta municipal, el secretario de salud Carlos Contreras Mejorada, acompañado de la jefa de la Unidad de Asuntos Religiosos Eleuteria Choc, aseguró que es necesario trabajar en conjunto y de la mano de asociaciones, colegios, institutos, iglesias, etc., para construir con una mejor

sociedad “y ustedes ministros de culto, pastores, sacerdotes son formadores de mejores comunidades”.

Abundó que para el gobierno de Solidaridad es muy importante la familia, la seguridad y la salud, por ello la capacitación continua “como esta ponencia, que imparte el director general de Conciencia Nacional por la Libertad Religiosa, Cristian Badillo Gutiérrez, la cual sin duda es de gran aprendizaje” dijo.

La ponencia estuvo basada en los derechos humanos, con el objetivo de dar a conocer el derecho de los individuos a oponerse al cumplimiento de disposiciones que vayan en contra de sus convicciones o creencias, religión o conflicto con su moral, como negarse a cumplir el servicio militar o practicar un aborto, derecho fundamental para el ser humano, que representa a través de un juicio reflexivo lo que considera bueno o malo, correcto e incorrecto.

Nota: el texto que antecede ha sido reproducido en forma íntegra de la siguiente fuente <https://gobiernodesolidaridad.gob.mx/gobierno-de-solidaridad-fortalece-el-dialogo-inter-religioso>